

## Liebe Mitglieder und Freunde der Karneval-Gesellschaft ULK,

dies ist die sechzehnte Ausgabe der ULKer-Zeitung.

### Aktivitäten

Zur Kampagneneröffnung am 11.11. waren wieder einige ULKer auf dem Schillerplatz vertreten. Danach ging es in das „Brauhaus zur Sonne“, wo der Tag bei gutem Essen und Trinken ausklang.

Unsere Weihnachtsfeier fand, am 1. Advent statt. In die Kiliansstube waren rund 40 Vereinsmitglieder zu einem gemütlichen Beisammensein mit Wichteln, einem guten Gespräch und einem warmen und leckeren Buffet gekommen.

Das diesjährige Winterglühen am 09.12. war trotz der milden Witterung recht gut besucht.



Im Januar ging es dann mit der Kampagne richtig los. Der Sturm auf das Rathaus von Laubenheim begann, wie bereits geübt, im Park. Eine sehr große Gemeinde aus ULKern, Schwarzen Gesellen und auch sehr vielen interessierten Einwohnern marschierte, unterstützt von den Rhoirevoluzzern über Vordere Talstraße und Hans-Zöller-Straße auf den Longchamp-Platz, um unsere Fahnen zu hissen und die Ortsverwaltung in Besitz zu nehmen.

Unser Ordensempfang fand am 15. Januar statt und stand dieses ganz im Zeichen der in den Corona-Jahren nicht erfolgten Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften und für besondere Verdienste in der Vereinsarbeit. So wurden zwei Stadtorden sowie der IGMK-Verdienstorden verliehen. Außerdem durften wir eine Abordnung der KC Rievekooche aus dem Ahrtal begrüßen.



### Sitzungen

Nach zwei Jahren der Abstinenz konnten wir in der Kampagne 2022/23 wieder Sitzungen durchführen. Im Haus der Kulturen in der Wormser Straße hatten wir zwar nur die Hälfte der Plätze wie in der Riedhalle zur Verfügung, was aber für den neuen Anfang und der geringeren Anzahl an Besuchern gut war. Der Saal war damit an den Samstagen und bei der Damensitzung fast ausverkauft, was zur guten Stimmung eine ganze Menge beigetragen hat. Die Sonntagssitzung war traditionell nur von unseren größten Fans besucht.



Die Organisation für die neue Umgebung zeigte noch Mängel auf, die in der nächsten Kampagne korrigiert werden.



Die Qualität der Darbietungen war, nach der Meinung vieler Besucher, wieder so hervorragend wie in den Vorjahren. Die Bühne wurde vor allem von den Gruppen in Breite und Höhe fast vollständig genutzt.



### KidS

Auch in diesem Sommer werden wir wieder einige Veranstaltungen im Rahmen der Kultur in der Stube- Reihe stattfinden lassen. Wir hoffen auf besseren Besuch als im letzten Jahr. Einzelheiten und Termine sind auf unserer Webseite zu finden.

### Die nächsten Termine:

<b>Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen</b>	25.06.23
Kräuterhexen mit Menü	<b>06.05.23</b>
<a href="mailto:Freizeitwart@kg-ulk.com">Freizeitwart@kg-ulk.com</a>	
Sommerfest	01.07.23
Rebblütenfest	14.07.23
<a href="http://www.kg-ulk.com">Unsere Website</a>	<a href="http://www.kg-ulk.com">www.kg-ulk.com</a>